

Freundes-
Dienst

Leben mit Zukunft



▲ Einige Arbeiten unserer Absolventen der Freundes-Dienst Näh-Berufsschule.

Leben retten

Auch die Schulen und die Berufsausbildung Schneiderin/Schneider tragen dazu bei, dass junge Menschen eigenverantwortlich ihre Zukunft anpacken können. Nebst diesen Aufbauprojekten ist auch die Nothilfe für die Ärmsten der Armen, beispielsweise für Witwen und Waisen, Kranke und Geflüchtete, ein wichtiger Pfeiler unserer Arbeit. Wir sind dankbar, dass wir dadurch Not lindern und Leben retten können.

Ihre Hilfe

Spenden zugunsten unserer karitativen Tätigkeiten sind in allen Kantonen *steuerabzugsfähig*.

Freundes-Dienst Schweiz, Hilfswerk
IBAN: CH56 0900 0000 5000 6857 3



Freundes-Dienst Schweiz
Postfach 23, 5023 Biberstein
info@freundesdienst.ch
www.freundesdienst.ch



Projekt Haiti: Näh-Berufsschule

► Unter einfachsten Bedingungen werden in unserer Näh-Berufsschule zurzeit 45 junge Menschen professionell ausgebildet. 33 Mädchen und 12 Jungs erlernen den Beruf Schneiderin/Schneider.

Hilfe konkret

Als Botschafter der Liebe Gottes in Wort und Tat helfen wir den Notleidenden nach unseren Möglichkeiten. Unsere Hilfsprojekte sind so angelegt, dass sie die Menschen unterstützen, eine Selbständigkeit zu erlangen. Beispielsweise dadurch, dass wir Kurse für Erwachsene anbieten, wo sie Lesen, Schreiben und Rechnen lernen, oder auch Weiterbildungen in der Landwirtschaft.



Freundes-Dienst Primarschule in Port-au-Ciel mit einigen Schulkindern.